

*La reciente designación de los magistrados Enrique López y Concepción Espejel como miembros del Tribunal encargado de enjuiciar el llamado “caso Gürtel” ha suscitado en amplios sectores de la opinión pública sospechas que afectan a la credibilidad de la Justicia española.*

*La Plataforma, como asociación ciudadana dedicada a promover la despolitización de nuestra Justicia, advierte sobre el peligro que para el Estado de Derecho entraña la perdida de confianza en el Poder Judicial, al tiempo que recuerda que situaciones de esta índole no cesarán hasta que sea reformada la normativa orgánica actual a fin de que los miembros judiciales del máximo órgano rector de la magistratura española no deban sus cargos a los acuerdos entre los grupos parlamentarios.*